



## Jahresbericht 2023 des technischen Leiters vom MTV Eschlikon

Das 1. Volleyballturnier des Jahres fand bereits am 15. Januar in Frauenfeld statt. An der Wintermeisterschaft gingen in zwei Kategorien total nur sieben Mannschaften an den Start. Wir starteten in der Kat. A und mussten uns gegen die Top Teams aus Münsterlingen und Sommeri messen. Somit war es nicht verwunderlich, dass wir uns mit dem vierten und letzten Platz begnügen mussten.

Mitte März haben wir mit zwei Mannschaften an den HTG Hallenvolleyballmeisterschaften teilgenommen. Nach spannenden und teils engen Spielen, belegten wir in der Kat. A den hervorragenden 3. Rang, punktgleich mit dem zweitplatzierten. Einen einzigen Punkt in der Direktbegegnung hat hier den Ausschlag zu unseren Ungunsten gegeben. Die 2. Mannschaft belegte in der Kat. D den 5. Rang und wird vermutlich in diesem Jahr eine Kategorie tiefer angreifen dürfen.

Am HTG Männerspielabend im Mai haben vier Mannschaften teilgenommen. Wir lieferten mit der MR Bettwiesen ein spannendes Duell um den Sieg. Da die Direktbegegnung unentschieden ausging, gewann Bettwiesen dank der besseren Punktedifferenz aller Spiele dieses Turnier.

Nach der erfolgreichen Barrenpremiere in der Saison 2022, haben wir zum ersten Mal auch an den Thurgauer Meisterschaften im Vereinsturnen vom 3. Juni teilgenommen. In der stimmungsvollen Eishalle Güttingersreuti in Weinfelden, zeigten die neun Barrenturner eine ausgezeichnete Vorführung, welche mit der Note 9.23 belohnt wurde. In der gemischt geführten Rangliste der Kat. 35+ belegten wir den 2. Rang. Wie gut diese Leistung war zeigt die Tatsache, dass wir mit dieser Note bei den Aktiven den hervorragenden 4. Rang belegt hätten.

Der Sportliche Höhepunkt war das Zürcher Kantonaltturnfest vom 24./25. Juni in Dägerlen. Wir bestritten einen 3-teiligen Vereinswettkampf. Der 1. Wettkampfteil bestand aus den Disziplinen Barren und Schleuderball. Die vier Schleuderballwerfer erzielten die hervorragende Note 9.73. Im gut gefüllten Gerätezelt war die Stimmung, vor allem dank dem TV und dem FTV Eschlikon, schon kurz vor und während unserem Barrenprogramm grandios. Angesteckt von dieser tollen Atmosphäre, zeigten wir wiederum eine gute Vorführung. Auch die Wertungsrichter haben sich von dieser Stimmung vielleicht etwas anstecken lassen und bewerteten unsere Vorführung mit der hervorragenden Note von 9.40. Im 2. Wettkampfteil stand der Fachtest Volleyball auf dem Programm. Wir bekundeten mit den windigen Verhältnissen etwas Mühe und erreichten nur eine Note von 7.16. Zum Abschluss erzielten wir beim Fit&Fun mit den Disziplinen 8er-Ball und Unihockey im Team die Note 8.06. Mit einer Gesamtpunktzahl von 24.72 klassierten wir uns mit dem 22. Schlussrang in der Ranglistenmitte in der 3. Stärkeklasse. Nach dem Wettkampf genossen wir den gemütlichen Teil bis spät in die Nacht hinein, bevor dann am Sonntagmittag via Grümpeli die Heimreise angetreten werden konnte.

In den ersten vier Sommerferienwochen hat Roland Stacher wieder ein Sommerprogramm angeboten. Herzlichen Dank dir Roland. In der letzten Sommerferienwoche haben wir zum ersten Mal eine offene Turnstunde durchgeführt. Andere Vereine und Einzelpersonen konnten zu uns in die Turnstunde kommen, um vor den Volleynights ein gemeinsames Training zu absolvieren. Mit total sechs Mannschaften war dies ein sehr gelungener Abend, welcher bei Wurst und Getränk bei der Firma Schmid AG den Ausklang fand. Besten Dank dir Roland für die Organisation und das Sponsoring.

An den Volleynights nur drei Tage später hatte der MTV mit einer Mannschaft in der Kategorie Plausch teilgenommen. Die Finalrunde verpassten wir knapp und klassierten uns schlussendlich auf dem 15. Schlussrang.

Eine Woche später starteten wir mit zwei Mannschaften am TG Spieltag. Da in den Kategorien Herren und Männer total nur fünf Mannschaften teilnahmen, wurden diese beiden Kategorien zusammengefasst. Nach intensiven zwölf gespielten Sätzen auf 25 Punkte, belegten wir in einem starken Teilnehmerfeld den guten 3. Schlussrang. Und das obwohl sich Lukas im 1. Satz verletzt hatte und wir den ganzen Tag nur zu fünf bestreiten mussten. Die Seniorenmannschaft klassierte sich in ihrer Kategorie auf dem 5. Rang von sechs Teams. Auch sie mussten fast den ganzen Tag nur zu fünf auskommen.

Ende August nahm der MTV Eschlikon an der Murgtrophy in Sirnach teil. Wir haben uns in den sportlichen Disziplinen Bänklitschutte, Ultimate und Hammerball, sowie in den Plauschdisziplinen Mega-Pingpong, Boccia und einer Überraschungsdisziplin gemessen. Wir konnten uns bis in den Halbfinalvorkämpfen, wo wir dann gegen den TV Eschlikon beim Mega-Pingpong das Nachsehen hatten. Schlussendlich klassierten wir uns im geteilten 3. Rang.

Nach 4 ¼ Jahren fand unter dem Motto «Welcome to the Jungle» Ende November endlich wieder einmal eine Unterhaltung statt. Unter dem Vorführungsthema «Der Allwissende» zeigten sechs als Skelett verkleidete Tänzer und acht Barrenturner im Baströckli eine attraktive und gelungene Vorführung.

Ich bedanke mich bei meinen Leiter- und Vorstandskollegen für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit in meinem ersten Amtsjahr. Euch Turnern danke ich für das aktive mitmachen in den Trainings und an den Wettkämpfen.

Euer technischer Leiter  
Daniel Müller